

Einwohnerfragestunde Gemeinderat, 10. Dezember 2020

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt

Herr Ralf Mazet aus Wahlschied möchte wissen, ob es möglich sei, die Termine für die Sitzungen der Ortsräte, Ausschüsse und des Gemeinderates früher anzukündigen, als in der Woche, in der sie stattfinden.

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Sitzungen in der Regel eine Woche vorher bekanntgemacht würden. Die Verwaltung werde hierauf achten.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 20:35 Uhr